

Club des Collectionneurs de Céramique

Espace adhérent: Identifiant Mot de passe

LA VIE DU CLUB ACTUALITÉS DOCUMENTATION FORUM ADHÉSION

[Club des collectionneurs](#) > [Actualités](#) > [Actu](#)

LA CÉRAMIQUE S'IMPOSE : VU ET À VOIR

On peut voir, ou on a pu voir récemment, de nombreuses expositions consacrées à la céramique dans des galeries, à Art Paris ou à PAD, aussi bien dans des contextes dédiés à l'art contemporain qu'aux arts décoratifs. Les galeries s'engagent, investissent et prennent des risques. Ces initiatives trouvent un écho auprès des amateurs d'art contemporain. Un nouveau public est en train de se familiariser avec cet art et ses possibilités d'expression. Paris devient un haut lieu de la céramique. L'exposition Ceramix n'a pas fait que révéler l'intérêt des artistes pour la céramique, elle a donné une visibilité et une dynamique nouvelles à ce mouvement. Les regards évoluent. Les frontières bougent. C'est toute la façon de traiter la terre qui est en train de changer.

"Fountains", Clémence van Lunen à la Galerie Polaris
Jusqu'au 20 avril Clémence van Lunen Galerie Polaris 15 rue des Arquebusiers Paris 3ème

"Mouvement perpétuel non identifié", Grégoire Scalabre à la galerie Nec
Jusqu'au 21 avril Grégoire Scalabre Galerie Nec 117 rue Vieille de Temple Paris 3ème

A Art Paris, la galerie Capazza consacrait une superbe exposition personnelle à Jeanclos.

On pouvait voir plusieurs céramistes dont le japonais Yuki Nara chez Pierre Yves Caër, Jean Fontaine, Bachelot et Caron. **Et Clémentine Dupré présentée par la galerie Eko Sato.**



Clémentine Dupré
 Galerie Eko Sato à Art Paris